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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 70.00％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　28名
欠席 (免責0名 )     12名
ビジター  　　　　   4 名

出席　　　　　　　 32名
メークアップ　　　   8 名
出席規定除外　　　　0名
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佐世保中央ロータリークラブ ©

様こんにちは。今日の例会で、今年度の例会が
残り９回になり、いよいよ一桁台に突入しました。

この時期になりますとロータリーの話題がなくなりま
すが。引きずるようですが、釡山蓮山ＲＣ創立 18 周
年記念公式訪問の話題がまだありました。

バスの前にいきなり子供が飛び出して、バスが急ブレイ
キ！韓国の通訳さんと、井上次期会長がバスの中で、宙
に飛んでしまいました。続編ですが、先週の被選理事会
の最中に、釡山蓮山ＲＣの權さんから井上亮君に「大丈
夫か？」の携帯電話があったそうです。釡山蓮山ＲＣの
方は、韓国の通訳の姜さんが１週間の入院で、若手会員
の金さんも病院に行っているそうです。確かに金さん事
故の直後肩を押さえていました。大変な事故だったので
す。子供が事故に遭わなくてよかったですね。

先週の卓話の報告で井上亮君に大事な報告漏れがありま
した。実は竹本君の奥様のお陰で助かったのです。竹本
多恵子さんは井上亮君の前の席に座っていまして、井上
亮君が飛んでいった時、真っ先に危うく竹本多恵子さん
の肩に頭から突っ込んで行ったのです。ワンクッション
あったから良かったのです。なければ直接座席に　↗

突っ込んで、今頃どうなっていたでしょうか？お陰で
竹本多恵子さんの肩は大きなアザが出来ていました。
私の妻でしたら細くてクションにならなかったでしょ
う。竹本多恵子さんに感謝してください。今回の事故
で解ったことは、バスは真ん中に座った方が良いです。
真ん中に座っていた私と竹本君は、何の衝撃もなく、
韓国の通訳の韓さんが、目の前の通路を滑って行った
事しか解りませんでした。

又、釡山に行っている時もう一つ事件がありました。
実は花園中学校の校長先生が、私の会社に、謝りに来
られたのです。生徒が佐世保公園の佐世保中央ロータ
リークラブの植樹の木を折ってしまった、との事でし
た。最初はてっきり植えたばかりの、山桜かと思って、
今年桜が開花せず、来年も山桜が見られないと思った
のですが、実は１０年程前に植樹したホルトの木だっ
たので、少しホットしました。数日後花園中学校の校
長先生が、花園中学校の生徒８人を連れて私の会社ま
で来られ、生徒一人ずつ謝りの言葉を言われました。
生徒に謝る勉強をさせなければとの教育の為だと聞き
感心しました。世の中の大人も謝る勇気が必要ですね。

謝ると言えば、皆さんに謝らなければならないことが
あります。先週の例会にメイックアップに来られた佐
世保南ロータリークラブの江原さんから指摘されたこ
とがありました。実はロータリーソングの事なのです
が、私の一番好きなロータリーソングは「それでこそ
ロータリー」ですが、その「それでこそロータリー」
の歌詞が間違っていたのです。手帳を開いて下さい。「ど
こであっても　やあと言おうよ　見かけた時にゃ　お
いと呼ぼう」の一節ですが、実は「見かけた時にゃ」
ではなく「見つけた時にゃ　おいと呼ぼう」なのです。
佐世保中央ロータリークラブは創設から１８年間、間
違って歌っていたのです。　↘
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3月誕生日会員

12月結婚記念日会員

昭和25年　3月　7日　橋口 佳周 君
昭和24年　3月11日　坂井 智照 君
昭和16年　3月21日　福田 英彦 君
昭和37年　3月22日　八重野 一洋 君
昭和27年　3月26日　井上 亮 君

3月　3日　溝上 純一郎・京子ご夫妻
3月　3日　瀬戸 浩　　・道子ご夫妻
3月　8日　中村 貴　　・英代ご夫婦
3月30日　崎元 英伸　・ジンご夫妻
3月30日　四元 清安　・千晴ご夫妻

※3月7日の誕生花　  オキナグサ／花言葉：「何も求めない」
　3月11日の誕生花　フリチラリア／花言葉：「人を喜ばせる」
　3月21日の誕生花　マダガスカル／花言葉：「二人で遠くへ旅を」
　3月22日の誕生花　レンギョウ／花言葉：「希望」
　3月26日の誕生花　ケマンソウ／花言葉：「あなたに従う」

第878回例会　平成21年4月23日(木 ) p.2

委員会報告

本日の卓話はＲＹＬＡの報告で鶴田地区委員長の卓話になっ
ております。最後までよろしくお願い致します。

1．例会変更

幹事報告

本日の合計　　　　　　11,000円
本年度の累計　　　　 781,500円

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事

本日は卓話をおおせつかりました。第30回ＲＹＬＡのご報告
です。佐世保南ＲＣの 4名のご来訪ありがとうございます。
次年度は佐世保南ＲＣ様がＲＹＬＡのホストの予定です。よ
ろしくお願い申し上げます。

＊鶴田 明敏 君

させぼ振興券、4月19日に発売開始しました。約3億円が市
民の手に渡っています。10月18日までの限定販売です。景
気活性化に御協力をお願いします。

＊竹本 慶三 君

4月29日～5月6日までエクステリアと庭園の展示会を当社の
大塔で開催いたします。色々なパターンの庭を展示していま
すので、是非この機会に見に来てください。

＊田雑 豪裕 君

佐世保南ＲＣの次年度幹事藤永様のご来訪を心より歓迎致します。
＊井上 亮 君

鶴田さん先日のＲＹＬＡの件は
大変お世話になりました。

＊佐世保南ロータリークラブ　藤永 辰弘 様

本日、中央ロータリークラブへ初めてのメ
イクアップです。宜しくお願い致します。

＊佐世保南ロータリークラブ　石崎 裕英 様

2.　来信

ザ･ロータリアン　2009年5月号
・国際ロータリー

アンケートのお願い
・内海 和憲ガバナー補佐

第30回 RYLA終了のお礼
・大村北ロータリークラブ

長富 寿人 職業奉仕委員長

創立25周年記念式典・晩餐会のお礼
・佐世保北ロータリークラブ

協会総合訓練センター長 退任・就任のご報告
退任　理事・榊原 英夫 氏
就任　常務理事 (事務局兼総合訓練センター長 )
　　　中村 博文 氏

・財団法人 九州盲導犬協会

佐世保南ロータリークラブ　　　 　  　藤永 辰弘 様

本日のビジター紹介

・佐世保北ロータリークラブ
5月11日 (月 ) 18：30～　シネマボックス太陽

従業員招待例会のため

ニコニコボックス恥ずかしくてビックリしました。佐世保南ロータリー
クラブの江原さんに感謝申し上げます。チャーターメ
ンバーの方でその辺の経緯がご存じの方はお知らせ下
さい。しかし私個人的には、「見つけた時にゃ」より「見
かけた時にゃ」が好きなのですが、来月第３週目、ＳＡ
Ａの卓話の時に協議して頂きたいと思います。世の中
色んな事がありますね。

本日の卓話はライラの報告です。鶴田明敏ライラ地区
委員長宜しくお願い致しまして、会長挨拶とします。

畑田　明  様
石崎 裕英 様
植木 義孝 様

4月30日の例会卓話は、1.川島、2.川崎3.古賀、
4.大久保、5.後田さんの五人をお願いしてお
ります。変更がある時は、早めに連絡下さい。
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週報担当：芥川 浩一郎 君

R Y L Aと言うと「堅苦しい」と感じられますが、過日
大村北ロータリークラブを訪問した時に、「ロータリー
の友」４月号に於いて、佐世保南 RCの活動が紹介さ
れていましたので、「佐世保はすごいですな～。」との
感想を頂きました。

本年４月12日、大村北ロータリークラブがホストクラ
ブとなり、第３０回 RY LAが大村市野岳湖で、第７
グループの応援のもと、鈴木ガバナー主管の基で開催
されました。当クラブからも、富永会員の職場から 6
名の新入社員の参加を頂き、盛大に開催されました。
最初に「ウオークラリー」。プログラムを通じて、若い
人々は友人をつくりながら、専門職務上の責任と人間
関係の問題について討議されました。

RYLAが参加者に提供するものは、
　1.指導力を開発します。
　2.自己に対する自信を身につけます。
　3.様々な問題にさらされ、様々な人々に会う機会を
　　得ます。
　4.新しい友人をつくります。
　5.職業に関する情報と技術を高めます。
　6.地域社会の指導者や顧問と知り合います。

来年は、長崎県立佐世保青少年の天地にて、佐世保南
ロータリークラブのホストで開催予定です。

地域振興券配布が、１９日からスタートしました。佐
世保市内においては、約２２億円の経済効果があると
期待されています。市内の商店街や百貨店・デパート
では、趣向を凝らした企画で、地域振興券を有効に使っ
てもらうように、様々な商品構成で、皆様のお越しを
お待ち申しております。「もうかった？！」をキャッ
チフレーズに、地域振興券の引換は、本年10月19日
までの半年間ありますので、積極的なご利用とご使用
をお願いします。キャッチフレーズに因んで、「もう
買った？！」「儲かった？！」と、皆さんの明るい声
が聞こえてくる事が、大事かなと思います。

卓話 

鶴田 明敏 RYLA地区委員長 竹本 慶三 社会奉仕委員長

次回例会　　 4月30日(木)　 12：30～
次次回例会　 5月14日(木)　  18：30～
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